
Der Vorstand Rot-Weiß dankt über 200 Mitgliedern die
ehrenamtlich im Verein aktiv sind. Gemeinsam überstehen
wir mit positiver Einstellung die aktuelle Zeit.

www.rw-walldorf.de

Frohe Weihnachten und einen
guten Rutsch ins Jahr 2021

 

DIE ROT WEISSEN 4/2020



Natürlich schöne Räume 

Lassen Sie sich inspirieren von Ihrem JOKA Fachberater!

Farben & Raumausstattung Krug
Platanenallee 30 (am Rathaus)

64546 Mörfelden-Walldorf

Telefon: 0 61 05 - 51 40

www.farbenkrug.de
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Vorstand 
Ansprechpartner im Verein und darum herum: 
Der Vorstand des Sportvereins Rot-Weiß Walldorf e. V., Postfach 2333, 64534 Mörfelden-
Walldorf 
 
Vorsitzender Manfred Knacker  Langstr. 70   Tel.: 0170 2482233 
2. Vorsitzender Thomas Huxhorn  Jean-Calvin-Str. 4A  Tel.: 6606 
Geschäftsführer/Finanzen Heike van Lück  Aschaffenburger Str. 30  Tel.: 279080 
Liegenschaftsverwalter  Adolf Zwilling       Tel.: 0175 5247837 
Schriftführerin         Kerstin Huxhorn  kerstin.huxhorn@t-online.de 
Leitung Veranstaltungen Martina Cezanne      Tel.: 0171 6073631 
Mitgliederverwaltung Martina Leddin  mitgliederverwaltung@rw-walldorf.de 
Vereinszeitung Hans Hermann Höring     Tel.: 44566  
Beisitzer: Klaus Mölbert, Michael Fischer und Michael Rebner 
Die Abteilungen: 
Fußball Klaus Eigler  Chisonestrasse 19 Tel.: 0151 58803772 
Tischtennis Dr. Marco Tron   Flughafenstr. 21 Tel.: 968646 
Sportkegeln/Freizeitkegeln Heike van Lück             Aschaffenburger Str. 30 Tel.: 279 080 
Gymnastik Antonia Quintus  Ludwigstr. 105  Tel.: 6531 
Tanzen Kathrin Jupe  tanzsportrotweisswalldorf@gmx.de  
Gospelchor Stv. Bernd Russow   Henry-Arnaud-Str. 14 Tel.: 73967 
Badminton         Janosch Kreuz  Vinsonstrasse 6 Tel.: 0151 14661444 
Karneval         Denise Drewes  Genfer Str.13  Tel.: 0174 2010090 
Gasthaus Rot Weiss XXL:  Clubhaus/Vereinsheim An den Sportplätzen 27 Tel.: 717720 
 

Je nach behördlichen Verfügungsvorgaben gilt: 
 
 

 
 

Bankverbindung 
 
Bitte denken Sie daran, dass Sie alle Änderungen bezüglich Anschrift und/oder Bankverbindung Ihrem 
Verein mitteilen. Es erleichtert uns die Arbeit und Ihnen erspart es möglicherweise Unannehmlichkeiten: 
mitgliederverwaltung@rw-walldorf.de   
Martina Leddin, Niddastrasse 36, 64546 Mörfelden-Walldorf 

natürlich. echt. lecker. 
IHR FEST BEI UNS

Feiern Sie mit Familie, Freunden oder Geschäftspartner. 
Für besondere Anlässe stehen Ihnen unsere Nebenräume 

für 30, 50 und 120 Personen zur Verfügung.

PARTYSERVICE
Für Ihre Feier - Firmen-Event - Hochzeit - etc.

ESSEN ZUM ABHOLEN
Bestellung unter 06105 / 71 77 20

Mo.-Sa. 16 - 23 Uhr / So. 11 - 15 Uhr & 17 - 23 Uhr, Di. Ruhetag

Gasthaus Rot-Weiss XXL · An den Sportplätzen 27
Speisekarte auf www.rotweiss-xxl.de

JETZT „barrierefrei“ mit Behindertenaufzug

www.rw-walldorf.de
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Impressum 
Herausgeber: SV Rot-Weiß Walldorf e. V.            Vorsitzender: Manfred Knacker 
In dieser Ausgabe wirkten mit:  Karin Berz, Martina Cezanne, Patrick Coutandin, Stella 

Gehrsitz, Claudia Goldbach, Michael Haub, ,Kathrin Jupe, 
Erwin Mader und Silvia Scholz  

Für den Anzeigenteil verantwortlich:  Manfred Knacker, Hans Hermann Höring 
Redaktion:  Hans Hermann Höring  
Druck: HD Satz und Druckservice, Mörfelden-Walldorf 
Auflage:    1100 Stück 
 
Redaktionsschluss für die Ausgabe 1/2021 ist der 5.Februar 2021 

 

Reisebüro Feger GmbH    Ludwigstraße 40   64546 Mörfelden-Walldorf
       Tel.: 06105-9759690  kontakt@reisebuero-feger.de
         www.reisebuero-feger.de
    
  

Bei uns beginnt Euer Urlaub!
Mit Top-Angeboten aller namenha�en Veranstalter und einer  
erstklassigen Beratung bieten wir Euch den besten Service
bei allen Fragen rund um den Urlaub. 

Urlaub bucht man nicht irgendwo, sondern clever und günstig 
im Reisebüro!  Während COVID 19 gerne auch Termine telefonisch oder 
per Email vereinbaren. 

Reisebüro Feger GmbH
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Vorstand 
Rot-Weiß verliert den Optimismus nicht und hat die Zukunft im Blick 
 
Dieser Bericht ist Anfang November von mir geschrieben worden. Wir mussten zum 2.ten Mal 
unser Gelände schließen. Auch die städtischen Hallen sowie die 
Kreissporthallen sind geschlossen worden. 
Wie es nach dem 30.11.2020 weitergeht, kann ich natürlich noch 
nicht sagen. 
Das Licht am Ende des Tunnels ist noch sehr klein. Aber es flackert 
schon. 
 
Den Winter müssen wir überstehen und eine dritte Aufforderung, 
unsere Sportanlage zu schließen, ist nicht ausgeschlossen. Dann 
kommt aber das Frühjahr und Atemwegserkrankungen gehen zurück. 
Der Impfstoff gegen Corona ist vielleicht zugelassen und die 
Risikogruppen und das Pflegepersonal können zuerst geimpft 
werden. Dann entspannt sich die Situation in den Krankenhäusern 
deutlich. 
Corona wird uns noch lange begleiten, aber ab Sommer rechne ich wieder mit einem relativ 
geregelten Sportlerleben, natürlich unter Einhaltung der dann noch bestehenden 
Hygienevorschriften. 
Ob wir 2021 ein Weinfest in der beliebten Form durchführen können ist offen; eher 
unwahrscheinlich. 
 
Trotz Corona haben wir aber in 2020 den Mut nicht verloren und die Infrastruktur für die 
Zukunft verbessert. 2020 mehr in den Außenbereich. Ein neuer Zaun am Wald zum 
Kunstrasenplatz 2 wurde montiert. Die Lautsprecheranlage konnte so richtig erst zum Start der 
Saison 2020/21 in Betrieb gehen. Die Überdachung und die Bepflasterung waren in dieser 
schwierigen Zeit „Gold wert“, 
So konnten wir auch unsere Jahreshauptversammlung am 26. Juli 2020 im Freien 
durchführen. 
 
Aktuell geplant ist noch ein neuer Zaun entlang des Rasenplatzes bis zum Nachbarverein. 
Durch eine Spende ist dies für den Verein kostenneutral. Die Arbeiten werden im 1. Quartal 
2021 durchgeführt. 
 
Rasenplatz 3.0 – Unter diesem Projektnamen hat die Fußballabteilung eine zukunftsorientierte 
bauliche Maßnahme vor. 2023/24 soll der Rasenplatz neu vermessen werden, komplett 
saniert und mit einer Flutlichtanlage ergänzt werden. Eine kleine Tribüne mit Überdachung ist 
vorgesehen. Die Platzgröße ähnelt dann dem Kunstrasen 1. Dafür hat die Fußballabteilung 
eine große Spendenaktion gestartet. Bis Ende 2022 erhofft man sich Spenden in einer 
Gesamtsumme von € 150.000,-. 
Motto: „Jeder EURO zählt …“ Weitere Details auch in einem Bericht in dieser Ausgabe. 
Zuschussanträge bei Stadt und Kreis sind schon lange gestellt. 
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Die Fußballer bleiben also optimistisch, obwohl vor Februar/März 2021 kein Spiel mehr 
durchgeführt werden kann. Nur das Training kann hoffentlich deutlich früher starten. Das hoffe 
ich besonders für unsere Jugendabteilung und natürlich auch für den Seniorenbereich.  
Wie ist die Situation in den anderen Abteilungen? Am schlimmsten trifft es unseren 
Gospelchor und die neue Abteilung Karneval. Gesang ist quasi kaum bis nicht möglich. 
Sängerinnen und Sänger brauchen Geduld, bis sie ihr Hobby wieder ausführen können. 
Veranstaltungen kann es nicht geben. 
Keine Konzerte und keine Prunksitzungen. 
 
Gymnastik leidet ebenso unter der Hallenschließung, wie alle anderen Hallensportarten auch. 
 
Tischtennis hat mit seiner neuen Heimat, der Stadthalle, einfach Pech. Wobei sich alle 
Mitglieder einig sind, eine neue, bessere Heimat gefunden zu haben. Erste positive 
Entwicklungen sieht man im Jugendbereich. 
 
Badminton entwickelt sich fantastisch, aber auch diese Abteilung wird durch Corona immer 
wieder gebremst. Alle Teams sind in der neuen Saison noch ungeschlagen. Als Aufsteiger in 
der Hessenliga sind 3 Siege zum Start herausragend. Auch die Jugendarbeit geht voran, die 
Mitgliederzahlen steigen. 
 
Unter Hallenknappheit leidet besonders auch die kreative Abteilung Tanz. Kleine Lücken in 
den Hallen werden gesucht, gefunden und genutzt. Das große Engagement zahlt sich durch 
eine konstant positive Mitgliederentwicklung aus. 
 
Verbandsarbeit wird bei Vereinen manchmal kritisch gesehen. Kegeln leidet nicht nur unter 
Corona. Eine Randsportart schafft es auch, sich mit 2 Verbänden parallel zu organisieren. 
Auch die Punktspieltermine beim Kegeln sind alle abgesagt. 
 
Insgesamt wird es wichtig sein, dass wir unseren insgesamt 600 Jugendlichen und Schüler 
sobald als möglich wieder Trainingsangebote machen können. Egal in welcher Sportart. Dies 
muss auch möglich sein, selbst wenn Duschen und Umkleidekabinen vielleicht länger 
geschlossen bleiben müssen. 
 
Ein ganz herzliches Dankeschön haben Sie liebe Mitglieder und Eltern unserer Jugendlichen 
verdient. 
Sie haben uns die Treue gehalten.  
 
Dies ist für den Vorstand eine sehr angenehme Verpflichtung, auch in diesen Zeiten aktiv zu 
sein. 
Jammern hilft nicht. Verständnis zeigen, Vorschriften einhalten, Demut zeigen, aber den 
Optimismus nicht verlieren, so packen wir nun die nächsten Monate an. 
 
Abschließend wünsche ich Ihnen eine möglichst schöne vorweihnachtliche Zeit. Mögen 
friedliche, ruhige Festtage das nicht einfache Jahr 2020 beschließen. Mögen vor allem 
Gesundheit, Freude und Erfolg Ihre Wegbegleiter für 2021 sein. 
 
 
Ihr Manfred Knacker 
1. Vorsitzender SV Rot-Weiß Walldorf e.V. 
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Vorstellung Thomas Huxhorn 
 
Sehr geehrte Damen und Herrn, 
liebe Sportfreunde, 
 
Gerne möchte ich die Gelegenheit nutzen um mich bei Ihnen für die Wahl zum 2. 
Vorsitzenden zu bedanken und mich auch noch mal persönlich vorzustellen.  
 
Seit nun 46 Jahren bin ich Mitglied in diesem Sympathischen Verein und wie 
bei einigen anderen auch, hat alles beim Fußball angefangen. Über die 
Jugend bis zu den Alten Herren durfte ich in all den Jahren nicht nur 
Mitspieler sondern auch Freunde finden die meinen Lebensweg mit 
beeinflusst haben. Von Erwin Meffert über Adolf Zwilling bis zu Franz 
Quintus hatte ich Trainer, die meine Mannschaftskollegen und mich nicht 
nur fußballerisch weiter entwickelt haben. 
 
Zurzeit unterstütze ich auch die Jugendabteilung im Bereich TW-Training, wo aktuell 6 
Nachwuchstorhüter jeden Freitag daran arbeiten unsere aktuelle Nr. 1 bei RW zu verdrängen. 
Auch das Thema Vorstandsarbeit konnte ich durch meinen Vater, der einige Jahre als 1 u.2 
Vorsitzender für RW tätig war, kennen und schätzen lernen. 
 
Viele Fragen mich auch: Warum machst Du das oder tust Dir das an? Diese Frage ist leicht zu 
beantworten: einfach mal an einer Vorstandsitzung teilnehmen und sehen mit welcher Freude 
die einzelnen Abteilungsleiter*innen Ihre Aufgabe wahrnehmen und welches Engagement da 
eingebracht wird, einfach toll. 
 
Ich jedenfalls freue mich auf die Zusammenarbeit mit allen Vereinsmitgliedern und wünsche 
Ihnen allen eine gute Zeit. 
 
Bleiben Sie Gesund. 
 
Thomas Huxhorn 
2. Vorsitzender RW Walldorf 
 



6 
 
 
 
 

Scheine für Vereine 
 
Mit der Aktion Scheine für Vereine unterstützt 
REWE bereits zum zweiten Mal Amateur-
Sportvereine in ganz Deutschland und wir sind 
wieder dabei. 

 
Seit dem 02.11.2020 
sammeln wir wieder Scheine für unseren Verein und sichern 
uns damit wieder tolle Gratisprämien. 
 
 
Wer die Dinger zwar schon gesehen hat, aber bisher nichts 
damit anfangen konnte, hier eine kleine Hilfestellung: 
 
 
 
 

1. Vereinsscheine sammeln 
Es gibt einen Vereinsschein pro 15 € Einkaufswert im REWE Markt oder REWE Onlineshop. 
 
2. Vereinsschein zuordnen 
Die Scheine auf rewe.de/scheinefürvereine unserem Verein zuordnen.  
Einfacher geht es über die REWE App. Dort müsst ihr einfach nur den QR-Code scannen. Ihr 
könnt die Vereinsscheine aber auch über ein Vorstandsmitglied an mich weiterleiten lassen – 
ich kümmere mich dann gerne um die Zuordnung. 
 
3. Prämien einlösen 
Die uns zugeordneten Scheine können wir nun für hochwertige Gratisprämien einlösen. 
Registriert sind wir unter dem Vereinsnamen:  
 

Sportverein RW 1914 Walldorf e.V. 
 
Termine: 
 bis 20.12.2020 werden die Scheine bei REWE ausgegeben (bzw. solange der Vorrat reicht),  
 bis zum 31.12.2020 können die Scheine zugeordnet werden und  
 bis zum 31.01.2021 können wir die Prämien bestellen. 
 
Um die Prämienbestellung kümmere ich mich zu gegebener Zeit und bemühe mich jede 
interessierte Abteilung dabei zu berücksichtigen. Es gibt wieder interessante Prämien aus den 
Bereichen Textilien, Bälle, Fitness, Trainerausstattung, Teamsport, Objektausstattung, 
Spielgeräte, Freizeitspiele und Elektrogeräte. Prämienwünsche einfach an mich melden. 
Wir haben sogar noch die Chance auf eine satte Extra-Portion Vereinsscheine.  
Alle Vereine, die sich bis zum 08.11.2020 registriert haben – und das haben wir – nehmen 
automatisch an der Verlosung der Vereinsscheine im Vereinsschwein teil! 
 
„Vereinsschwein“ – was ist das? 
Alle REWE Kunden, die ihre Scheine keinem konkreten Verein zuordnen möchten, können 
damit das sogenannte Vereinsschwein füttern. Am 21.12.2020 werden alle im Vereinsschwein 
gesammelten Vereinsscheine an 1.000 Sportvereine verlost – und die Gewinner können sich 
über ein zusätzliches Weihnachtsgeschenk freuen. Und damit der Jackpot nicht leer startet, 
sind 10.000 Vereinsscheine von REWE bereits garantiert im Topf. 
 
Ich bin gespannt wie viele Scheine wir diesmal sammeln können und welche Prämien wir 
einlösen dürfen – ich werde berichten. 
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Und jetzt wünsche ich viel Spaß beim Sammeln und Scannen und sage schon mal:  
 
Vielen Dank für eure Unterstützung! 
 
Bleibt gesund – ich hoffe wir sehen uns bald wieder!  
 
Eure  Martina Cezanne 

Fußball  
Sonderstatus 1. Mannschaft ? 
 
In vielen Vereinen schaut man oft neidisch auf die 1. Mannschaft. Motto: „Für die wird vom 
Vorstand alles getan“. 
Bei uns darf es nie so sein und werden. Wir versuchen immer unsere 3 Säulen 
gleichberechtigt zu bedienen. 
Infrastruktur, Jugendfußball und Seniorenfußball. 
 
Aber es kam zu Beginn der Corona-Zeit noch besser. Das Training auch unserer 1. 
Mannschaft viel aus.  
Eine Gruppe aus dem Team kam auf die Idee, die Kabine zu erneuern und zu verschönern. 
Die Arbeiten begannen. Ein Teil des Materials hat der Verein finanziert. Viele Materialen 
haben die Spieler kostenlos beschafft. 
Stunde für Stunde, Woche für Woche wurde gearbeitet. Die Stimmung war immer gut. Auch 
ein Bierchen und gutes Essen von Pedja trugen zur guten Laune bei. Eddy Weber hat 
handwerklich mit Tipps unterstützt und er war für die Jungs immer da. Martina Cezanne hat 
zum Schluss noch dafür gesorgt, dass unser Vereinslogo an der Decke sauber angebracht 
wurde. 
Ich durfte in diesen Wochen die Kabine nicht betreten. Man wollte mich überraschen. In dieser 
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Zeit habe ich mehrfach überlegt, doch einmal heimlich zu schauen. 
Aber ich habe mein Versprechen eingehalten. Als ich dann endlich am 25.9. die Kabine 
betreten durfte war ich mehr als begeistert. 
Ich war sprachlos. (kommt nicht oft bei mir vor-  
Ich konnte sehen, was Wille, Teamgeist, Beständigkeit, Zusammenhalt und die Bekenntnis zu 
unserem Verein ausmacht. 
Danke liebes Hessenliga-Team. Ganz Rot-Weiß ist stolz auf Euch. Ich will bewusst niemand 
aus dem Team hervorheben. 
Warum? Weil Ihr ein tolles TEAM seid. 
 
Manfred Knacker 

Ein lang ersehnter Wunsch soll endlich wahr werden 
Viele Jahre lang haben unsere Mitglieder und Fußballfans den 
Wunsch geäußert, unsere Rot-Weiss Spieler wieder auf dem 
Rasenplatz spielen zu sehen.  
Mit Recht, denn Fußball sollte eigentlich auf einem Rasenplatz 
gespielt werden. 
Letztlich sprachen aber viele Dinge gegen die Nutzung des Rasens. 
Der Zustand des Platzes ist auf den ersten Blick recht ordentlich. 

Schaut man aber genauer hin, muss man feststellen, dass er sehr uneben ist, dass er 
zu hart ist, dass er riesengroß ist, mehr Unkraut als Rasen wächst und dass er keine 
Flutlichtanlage hat. 
Letztere ist gerade in der Hessenliga unverzichtbar, weil viele Spiele wochentags sind 
und daher eine gute Beleuchtung benötigen. 
 
Anfang Oktober hat der Fußballvorstand beschlossen, den Rasenplatz in einen für 
Senioren- und Jugendmannschaften nutzbaren Platz umzuarbeiten. 
 
Die Idee ist: 
• Aufarbeitung des Rasenplatzes 
• Neubemaßung des Platzes 
• Neue Tribüne / Überdachung 
• Installation einer Flutlichtanlage 
• Automatische Bewässerung 
• Erweiterung der Durchsageanlage 
 
Das alles kostet natürlich eine Menge Geld. Aber auch wie zuvor bei den beiden 
Kunstrasenplätzen wird die Maßnahme seriös finanziert. Und dafür werden 150.000 
Euro benötigt.  
„Jeder Euro zählt also. Ob 5, 10, 100 oder 1000 Euro. Jeder Betrag ist herzlich 
willkommen.“ 
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Trotz Corona und den damit einhergehenden Umständen bitten wir, für diesen Zweck 
eine Spende zu tätigen. Sprechen Sie auch Nachbarn und Freunde an. Bis 2023 
wollen wir die Summe zusammen haben und mit der Neugestaltung beginnen. 
Mehr hierzu findet ihr auf unserer Senioren- und Jugend-Homepage. 
 
Fragen und Anregungen nehmen der Fußballvorstand und die Jugend-leitung jederzeit 
gerne entgegen.                                                    Erwin Mader 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gemeinsam können wir das
Projekt realisieren.

SPENDENKONTO Frankfurter Volksbank
DE72 5019 0000 4201 5157 13

Jeder Euro zählt!

RASENPLATZ 3.0
SV Rot-Weiss Walldorf

Spendenziel 150.000 €

• Aufarbeitung des Rasenplatzes
• Neubemaßung des Platzes
• Neue Tribüne / Überdachung
• Installation einer Flutlichtanlage
• Automatische Bewässerung
• Erweiterung der Durchsageanlage

Unsere Idee

Hinweise: Wenn die Spendensumme nicht erreicht wird, kommt das gesammelte Geld der Instandhaltung
der Kunstrasenplätze zugute. Eine Investition in die Sportanlage ist in jedem Fall gewährleistet.
Spendenquittungen gibt es ab 50 €.

Bis zum Jahr 2023 wollen wir den dritten
Fußballplatz rundrum erneuern. Der
Rasenplatz soll wieder bespielbar und für
Zuschauer attraktiv sein. Dafür brauchen wir
aber die Unterstützung von vielen.

Finanzierung
Gesamtkosten 300.000 €
Zuschüsse
Darlehen
Spenden

50.000 €
100.000 €
150.000 €
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Karneval 
Die Pandemie stoppt auch die Karnevalisten 
 
Der erneute „Lockdown“ traf auch die Abteilung Karneval (1.CCW, Die Buschspatzen) mit 
vollster Härte. Entgegen den Publikationen in unserer letzten Zeitung 3/2020 mussten nun alle 
geplanten Veranstaltungen abgesagt werden.  
Auch intern bremsen die Corona Bestimmungen die Vereinsarbeit. Keine 
Monatsversammlungen mehr, keine monatlichen Treffen des Elferrats und der Ritter. Alle 
Trainingseinheiten der Garden wurden „eingefroren“. Eine große Enttäuschung für die 
tanzenden Mädels aller 4 Garden. Sie müssen nun versuchen, sich mit virtuellem Training ein 
wenig fit zu halten, denn „ein Danach kommt bestimmt“ und alle Aktiven warten darauf und 
stehen in den Startlöchern. 
Es gibt aber auch sehr Positives während des Stillstandes zu berichten. Die Abteilung 

Karneval ist nach dem Umzug von der SKG zu RWW nun 
wieder in der Lage, ihren alten Namen beizubehalten und zu 
verwenden. Also der „1.CCW, Die Buschspatzen“ (Carneval 
Club Walldorf) existiert weiterhin unter diesem alt bekannten 
Namen. 
 
 
Alle aktiven Karnevalisten hoffen auf eine baldige Besserung 
der Lage. 
Wir werden Ihnen in der nächsten Ausgabe sicher Besseres 
berichten können. 

      Michael Haub 
 

Badminton 
Klasse Saisonstart 
 
Nach einigen Monaten des normalen Trainingsbetriebes und einer kurzen Saison wurde der 
aktive Spielbetrieb in allen hessischen 
Spielklassen vorerst bis Mitte Januar 2021 
unterbrochen. Auch das Training wurde 
zunächst für den Monat November, im 
Zuge des Teil-Lockdowns ausgesetzt. 
Nichtsdestotrotz konnten alle drei 
Mannschaften einen glänzenden Start in 
den ersten Spielen vorweisen.  
 
Nach dem Aufstieg der 1. Mannschaft in 
die Hessenliga, konnten 3 klare Siege 
eingespielt werden gegen SG Dornheim 
II, TV Wehen und TV Neu-Isenburg. Somit 
belegt die 1. Mannschaft aktuell den 1. 
Rang. Ebenso konnte sich die 2. und 3. 
Mannschaft in den ersten Begegnungen 
gegen den 1. Frankfurter BC sowie TV 
Neu-Isenburg III behaupten und einen 
Platz im oberen Bereich der Tabelle 
sichern. Mit diesen guten 
Voraussetzungen geht die Abteilung 
Badminton in die „Winterpause“. 
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BILD - 1. Mannschaft gegen TV Wehen 
1. Herrendoppel (HD) Andreas Heinz / Antonio Morsi gewinnen gegen Florian Funk / Johannes Tauber 
21:14 und 21:19 
1. Damendoppel (DD) Annika Horbach / Liudmila Feith gewinnen gegen Jana Quiel / Sabrina Saul 21:7 
und 21:9 

           Patrick Coutandin, 

Tischtennis 
Die Corona-Pandemie hat auch die Tischtennissaison stark beeinträchtigt. Während wir noch 
in der letzten Ausgabe der Vereinszeitung vorsichtig optimistisch auf die zweite Jahreshälfte 
blickten, hatte sich in den letzten Wochen einiges ungünstig entwickelt. 
Für die laufende Saison wurden kurzfristig zwei Mannschaften aus dem Ligabetrieb 
zurückgezogen. Die coronabedingten Änderungen im Spielbetrieb des Tischtennisverbandes 
ließen die Mannschaften an die Grenzen ihrer zeitlichen und personellen Ressourcen stoßen. 
Zunächst zog sich die Damenmannschaft aus der Kreisklasse zurück. Da auch andere 
Vereine ihre Teams gar nicht erst angemeldet hatten, sollte Hin- und Rückrunde von den 
verbliebenen Mannschaften in der Hälfte der Saison absolviert werden. Zu viele Termine – 
berufs- und fitnessbedingte Ausfälle konnten nicht immer kompensiert werden. 
Die dritte Herrenmannschaft zog ebenfalls aus der Kreisklasse zurück. Dies war ein 
Zugeständnis an die ersatzgeschwächten ersten beiden Herrenmannschaften. Letztendlich litt 
die aushelfende Dritte darunter, dass sie nicht mehr die erforderlichen sechs Spieler für ein 
Spiel aufstellen konnte. Da zu Beginn der Saison das Nichtantreten 
noch mit Strafen versehen war und die Abteilung nicht in 
finanzielle Nöte geraten wollte, zog die 
Dritte die entsprechenden 

Konsequenzen. 
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Inzwischen hat der Tischtennisverband die Spiele coronabedingt bis zum Jahresende komplett 
ausgesetzt. Die Stadt hat unsere Sportstätte, die Stadthalle Walldorf, geschlossen.  
 
Bis Ende Oktober absolvierte die erste Herrenmannschaft vier Begegnungen und rangiert nun 
mit 3:5 Punkten auf dem 7. Tabellenplatz. Die nächsten Gegner stehen ebenfalls in der 
zweiten Tabellenhälfte, was die Mannschaft vor dem Aussetzen des Spielbetriebs 
zuversichtlich stimmte.  
Das erste Paarkreuz, Pedreira Franco 
und Götze, zeigte sehr gute sportliche 
Leistungen. Pedreia Franco belegt in 
der Einzelrangliste durch seine Erfolge 
einen respektablen zweiten Platz. 
Obwohl die Erste Herren regelmäßig mit 
drei Ersatzspielern antrat, trat sie als 
kämpferische Mannschaft an, die mit 
Spaß bei der Sache war. 
Geschlossenheit und gute Stimmung 
sorgten dafür, dass sie auch aus den 
knappen Spielen als Sieger hervorgingen. Die Moral der Mannschaft hatte gestimmt. 
 
In der 1. Kreisklasse befindet sich die zweite Herrenmannschaft nach erst drei Begegnungen 
auf Rang Drei. Damit knüpft sie an die Erfolge im Vorjahr an. 

 
Potential in der Bezirksklasse:  
Nach drei Begegnungen finden sich die 
Jungen 18 auf Tabellenplatz 6. Im 
ersten Punktspiel der Saison wollte es 
zunächst so gar nicht rund laufen. Die 
Niederlagen spiegelten nicht die teils 
knappen Einzelergebnisse wider. Doch 
die Jungs zeigten, dass sie in der 
Bezirksklasse durchaus mitspielen 
können. Der Trainer bescheinigt den 
Jungs viel Engagement und der erste, 
hochverdiente Sieg war nur eine Frage 
der Zeit. 
  
Foto vlnr: Leo Kersting, Niklas Geyer 
(stehend), Aaron und Felix Kersting 
Kreisliga Schüler Jungen U15: Viel 
Spielpraxis war in der zweiten 
Jungenmannschaft noch nicht möglich. 
Gerade einmal zwei Spiele durften vor 

dem Aussetzen der Saison absolviert werden. Platz 7 in der Tabelle sagt also nur wenig aus. 
Insbesondere in knappen Spielsituationen blieben sie aufmerksam und konzentriert. 
Insgesamt hatten alle vier Spieler Spaß. Die Jugendmannschaft entwickelt sich gut und zeigt 
mit zunehmender Spielpraxis immer mehr Erfolgsmomente. 
Das Fazit von Abteilungsleiter Marco Tron zu den vergangenen Monaten: Im Moment 
dominiert Corona natürlich alles. Zwischenzeitlich war auch in der Halle Maskenpflicht - außer 
am Tisch und am Sitzplatz bei entsprechendem Abstand von 1,5m. Man konnte auch 
neuerdings ohne Strafe o.ä. ein Spiel absagen/verlegen mit Hinweis auf das Corona-
Geschehen im Kreis Groß-Gerau. Es ist eine schwierige Zeit. Hoffen wir mal, dass der Spuk 
bald ein Ende hat. 

           KarinBerz 
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Tanzsportabteilung 
Endlich wieder Turnierluft schnuppern.....  
Tolle Ergebnisse beim einzigen Solo und Duo Präsenz-Turnier in diesem verrückten Corona-
Tanz-Jahr 
Normalerweise steht der Herbst ganz im Rahmen der Solo und Duo Turnieren und der Weg 
hätte uns Tänzer auch in diesem Jahr wieder quer durch Deutschland geführt.  
Hätte, hätte, Fahrradkette L - Dresden, Freiburg, Saarlouis, Wilsdruff und Recklinghausen 
müssen dieses Jahr leider ohne unseren Besuch auskommen. Einzig der Verein aus 
Darmstadt-Griesheim hatte das Glück, ein Turnier ausrichten zu dürfen – war zum 
Turnierzeitpunkt noch kein weiterer Lock down in Sicht und das Hygiene Konzept vom 
Ausrichter super ausgearbeitet und umgesetzt. 
Unsere Solistinnen und Duos haben also ihr erstes und einziges Turnier 2020 am 4. Oktober 
in Griesheim getanzt und neben besonders viel Freude und Spaß am Tanzen vor Publikum 
auch viele Treppchen Plätze für Rot-Weiß Walldorf heim gebracht!  
Tolle Runden und wundervolle, anspruchsvolle und kreative Choreografien wurden getanzt 
und hat die Tänzerinnen, Eltern, Freunde und das Trainerteam sehr, sehr stolz gemacht! 
Super Leistung - super Mädels – super RW Team! Ein großer Dank ging auch an das Team 
von Nonstop Griesheim für die reibungslose Ausrichtung des Hessen-Turniers und den Mut, 
trotz vieler Corona bedingter Auflagen und umfangreichem Hygienekonzept das Turnier 
auszurichten. 
Solo Kinder Leistungssport 

2. Platz Mia Hartung 
4. Platz Nele Hartung  

Duo Kinder 
1. Platz Elli Schulz & Svea Näbig im Breitensport 
1. Platz Mia Jupe & Alexia Skiadopoulous im Leistungssport 

Solo Jugend Leistungssport 
1. Platz Mariella Pennisi 

Duo Jugend Leistungssport 
2. Platz Emilia Elita & Leana Ziegler 

Duo Hauptgruppe Leistungssport 
2. Platz Anna-Lena Schwäch & Lara Teutsch 

Nun steht als Ersatz für die Solo und Duo Meisterschaften ein Video Contest an – erstmalig in 
der Geschichte des Deutschen Tanzsportverbands wird eine Deutsche Meisterschaft und die 
Qualifikationsentscheidung für die WM im Bereich Jazz Dance über Online Videos 
ausgetragen und gefällt. 
Alle Solisten und Duos, die für die ausgefallenen Turniere eingetragen waren, dürfen nun bis 
Januar ein Video mit ihrer Choreografie beim Verband einreichen. Eine Präsenz-Wertung 
erfolgt anschließend und wir sind natürlich mega gespannt, ob es in diesem verrückten Jahr 
für einige von unseren Tänzerinnen für eine Qualifikation für die EM im Juni 2021 in 
Mazedonien reichen wird. 
Leider wird auch die große Weihnachtsgala der Tanzsportabteilung – seit mehreren Jahren 
schon traditionell kurz vor der Weihnachtspause – in diesem Jahr Corona weichen müssen. 
Die Solisten und Duos hoffen nun auf eine schöne Saisoneröffnung der Formationen im 
Frühjahr und wollen dann dort – endlich – vor Publikum ihre wundervollen Solo und Duo 
Choreografien präsentieren. 

Kathrin Jupe 
Das Tanzen geht weiter! 
Auch die Jazz-Modern Tanzgruppen trifft es hart - egal in welcher Altersgruppe – es 
ist höchste Flexibilität gefragt, - bei Trainern, Tänzern und ihren Familien-  denn weder 
das wöchentliche Training noch die im Herbst/Winter üblichen Trainingslager können 
langfristig geplant werden.  
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Nichtsdestotrotz lassen wir uns das Tanzen nicht nehmen und starten mit dem erneuten 
Lockdown erstmals in ein Online-Training für ALLE Gruppen! Selbst unsere Allerkleinsten die 
Sternchen, Smileys und Solito im jungen Alter von 3-6 Jahren kommen in den Genuss ihrer 
ersten digitalen Tanzstunden. Hier danken wir den vielen Eltern bei der großartigen 
Unterstützung und erleben auch immer wieder besondere Momente auf den Bildschirmen, 
wenn z. B. der Hund bei den Übungen auf der Matte auf einmal seine Streicheleinheiten 
einfordert oder Mamas und Papas die Rolle der „korrigierenden Trainerin“ übernehmen oder 
aber sogar selbst ein wenig mit tanzen J. Wer hätte gedacht, dass ein Training ohne den „live“ 
Kontakt so viel Spaß machen kann.  
Bei den älteren Kindertanzgruppen freuen wir uns besonders, dass wir neben unserer bereits 
Turniererfahrenen Kinderliga-Gruppe „Shake!“ in der neuen Saison 2021 auch mit  „Point!“ 
eine weitere Kinderligamannschaft melden können.  
Point! –im Alter 6-7 Jahre - hat für ihre erste Turniersaison das Thema „Klaviertasten“ 
aufgegriffen. Nicht nur die Outfits werden schwarz – weiß, auch die Elemente in dem Tanz 
spiegeln das Thema wieder. Das Trainerteam mit Stella Gehrsitz und Claudia Goldbach, 
sowie Jil Harper, Eftelya Celik und Mia Hartung als Trainerhelferinnen, sind mit großem 
Engagement dabei und hoffen, dass ihre 15 Point Mädels trotz aller „Corona-Umstände“ die 
erste Turniersaison mit Spaß und Eifer bestreiten können. 
Shake! – im Alter 8-9 Jahre – starten in die neue Saison mit neuer Trainerin Kathrin Jupe und 
alter Trainerin Claudia Goldbach als Team und auch diese 15 Mädels erhalten Unterstützung 
durch Trainerhelferinnen: Leni Struwe, Mia Jupe, Elli Schulz und Leana Ziegler. Shake wird 
die Choreografie der Vereinskolleginnen von den New Stars erlernen und 2021 damit in der 
Kinderliga an den Start gehen. Die Choreografie „Manadala“ konnte 2020 von den New Stars 
leider nicht präsentiert werden – vielen durch die Corona Pandemie alle vier Ligaturniere aus 
und die Turniersaison 2020 wurde gestrichen. Die 15 New Stars  Mädels – im Alter 10-12 
Jahre – dürfen 2021 altersbedingt nicht mehr in der Kinderliga starten.  Es war sehr traurig ihr 
Abschiedsjahr in der jüngsten Altersklasse nicht bestreiten zu können. Doch auch der 
Wechsel in die Jugendliga bringt etwas Tolles mit sich: endlich sind Hebefiguren erlaubt! 
Somit war der Wunsch nach einer neuen Choreografie für 2021 groß und die „alte“ 
Choreografie konnte an die jüngere Mannschaft Shake abgetreten werden. Kathrin Jupe 
studiert mit den New Stars eine sehr anspruchsvolle Choreografie mit vielen, verschiedenen 
Lifts ein zu melodischen Klängen von Agnes Obel. Ebenfalls in der Jugendliga wird wieder die 
Formation Signs starten. Ihre Trainerinnen Julia Schuller und Mona Bouanani arbeiten mit 
den 13 Tänzerinnen stark an Kraft und Technik, um sie für das neue Jahr gut vorzubereiten 
und aus der diesjährigen Choreo im nächsten Jahr noch mehr raus holen zu können. Elarie 
tanzt 2021 abermals in der Hauptgruppe in der Oberliga und wird ebenfalls mit einer neuen 
Choreografie an den Start gehen. Der Wunsch der 14 Jugendlichen nach etwas Neuem war 
groß, wenn auch ihre diesjährige Choreo nur an einem einzigen Turnier gezeigt werden 
konnte und sehr erfolgreich mit einem nur sehr knapp verpassten Turniersieg abgeschlossen 
wurde. Trainerin Jupe spürt den Wunsch nach „weiter, vorwärts, Entwicklung, Zukunft, 
Aufstieg“ in diesem Jahr besonders – sicherlich den vielen Corona-Regeln und 
Einschränkungen geschuldet. 
Cassjovita – unsere „Damen-Mannschaft“ - war schon fleißig in den Startlöchern für die neue 
Saison 2021 in der Regionalliga. Mit einem Trainerwechsel – Kathrin Jupe hat nach 16 Jahren 
Cassjovita Ära an Silvia Scholz übergeben - neuer Musik, neuer Choreographie und einer 
Veränderung im Team, sollte die Saison in Angriff genommen werden. Leider verließen für die 
kommende Saison einige Tänzerinnen, schulisch- oder beruflich bedingt, die Hauptgruppen-
Formation Cassjovita. Aber wie sagt man so schön, wenn sich eine Tür schließt, öffnet sich 
eine neue. Somit durften wir auch neue tanzbegeisterte Mädels im Cassjovita  Training 
begrüßen... unter anderem auch „alte Hasen“ die in ihrer Jugend schon einmal für die Rot-
Weiß getanzt haben. Mit frischer Motivation und neuer Trainingsstruktur war Cassjovita bereit, 
wieder einmal etwas wundervolles Neues auf die Beine zu stellen. Das Lied war bereits 
ausgewählt, neues Bewegungsmaterial und Kombis ausprobiert... doch auch Cassjovita 
musste nun Pandemie-bedingt ein Strich durch die Rechnung gezogen werden. Trotz bereits 
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eingeschränkter Trainingseinheiten und Inhalte, müssen wir letztendlich komplett auf das 
Präsenztraining in den Walldorfer Hallen verzichten und gezwungenermaßen auf Online 
Training umstellen. 
Wir versuchen das Beste daraus zu machen und uns trotz der Maßnahmen fit zu halten und 
den Spaß am Tanz nicht zu verlieren! Durchhalten, einfach weiter tanzen – denn Tanzen hilft 
IMMER! 
  
Anstelle unserer traditionellen Weihnachtsgala im Dezember schauen wir optimistisch in das 
erste Quartal 2021 und hoffen, im Rahmen einer Saisoneröffnung unsere Choreografien allen 
präsentieren zu können. 

Geschrieben von Claudia Goldbach, Stella Gehrsitz, Silvia Scholz und Kathrin Jupe 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                      Elli & Svea Kinder Duo 
 
 
                     

Mia Solo                                   
 
 
 
 
 
 
 

 
  

Mia j. & Alexia Kinder Duo 
 
 
 
 
 

M
Mariella Solo Jugend 

  
   

Nele Kinder Solo 
Anna-Lena  & Lara Hauptgruppe Duo 
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